

 **Beauty und Wellness**

Australische regenerative Tiefenentspannung

Die australische regenerative Tiefenentspannung (ArT) ist ein besonders wirksames Entspannungsverfahren, das der/die Anwender/in durch leichte Impulse an definierten Körperzonen vornimmt.

Blockaden, die vorher zu Spannungen der Psyche und des Körpers geführt haben, werden gelöst. Dieser ganzheitliche Ansatz unterstützt die natürliche Regeneration und dient nachhaltig der präventiven Gesunderhaltung. Unbewegliches wird beweglich, die Stimmung erhellt sich – Körper, Geist und Seele werden frei.

Als Anwender/in schaffen Sie Kraft für ein gutes Bewusstsein, ein selbstbestimmtes, entscheidungsfreudiges Leben und harmonisieren das Zusammenspiel von Körper, Seele und Geist!

Diese Fortbildung ist für jede/n geeignet, der/die Freude an nachhaltiger und respektvoller Unterstützung hat, für die Familie, Freunde oder auch einen Weg in die Professionalität anstrebt.

ArT, das ist schon fast ein `must have` in jeder manuell orientierten Praxis sowie ein erstklassiges Wellness- und Entspannungsangebot.

Erlernen auch Sie diese einzigartige, wirksame, energetische Methode, die sich großer Nachfrage erfreut! Ihre Patienten/ Klienten/ Kunden werden es Ihnen danken.

Termine

Fr, 22.05.2026
16:00-20:00 Uhr
Sa, 23.05.2026
09:00-17:00 Uhr
[und 4 mehr](#)

Preis

715,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Gießen
Bahnhofstr. 52
35390 Gießen
Tel. 0641-7 69 19

Seminarnummer

SSH63220526

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 07.02.2026

Dozentin**Myriam Jung**

Sport und Bewegung sowie das Interesse an Möglichkeiten zur Gesundheitsprävention bewegten die Sport -und Gymnastiklehrerin Myriam Jung dazu, eine Ausbildung zur Heilpraktikerin an der Paracelsus Schule Giessen zu absolvieren, die sie mit der Heilerlaubnis im Jahr 2015 erfolgreich abschloss. Noch während ihrer Studienzeit an der Paracelsus Schule ließ Frau Jung sich ebenfalls zur ArT-Anwenderin ausbilden. Ihr besonderes Geschick für manuelle Anwendungen und die Wahrnehmung des Zusammenspiels von Körper, Geist und Seele führten zu einer 6jährigen Zusammenarbeit mit dem ArT-Begründer und Mentor H.-J. Folkerts. Seit 2016 arbeitet Frau Jung erfolgreich als Heilpraktikerin in eigener Praxis. Ihre Schwerpunkte sind ArT (Australische regenerative Tiefenentspannung)